



Foto: Diringer & Scheidel

20.03.2018

KurpfalzTEL erschließt das Mannheimer Kepler-Quartier mit Glasfaser

Urbanes Wohnen und Arbeiten mit lichtschnellem Glasfaser-Internet

Am Mannheimer Hauptbahnhof nimmt derzeit das Großprojekt Kepler-Quartier von Diringer & Scheidel Formen an. Für insgesamt ca. 140 Mio. Euro Projektvolumen entsteht auf dem ehemaligen Areal der Deutschen Post auf 12.500 Quadratmetern ein gemischt genutztes Quartier mit insgesamt 168 Eigentumswohnungen, einem Apartmenthaus, zwei Bürobauten und einem Hotel mit 197 Zimmern.

KurpfalzTEL vergrößert sein Mannheimer Glasfasernetz, um das Kepler-Quartier mit lichtschnellem Highspeed-Internet sowie mit Telefonie und TV zu versorgen. Als regionaler TK-Anbieter fokussieren wir uns auf den Glasfaserausbau in der Metropolregion Rhein-Neckar. Damit leisten wir einen wichtigen Beitrag für die Digitalisierung und die damit verbundene Gigabit-Gesellschaft.

“Es war uns besonders wichtig, neben unseren aktuellen Projekten in den Konversionsflächen Franklin, Turley und dem Stadtcarré Q6/Q7, auch das repräsentative Kepler-Quartier an unser Glasfasernetz anzubinden,“ so der Geschäftsführer Erdinc Bozal.

Heute vertrauen viele Privat- und Geschäftskunden auf die leistungsstarken Dienste und Services von KurpfalzTEL. Wir arbeiten eng mit kommunalen Partnern wie zum Beispiel den Stadtwerken Heidelberg zusammen. KurpfalzTEL verfügt über eine eigene Kabelkopfstation, über die ein hochwertiges TV-Produkt mit über 400 Sendern, davon über 50 in HD, im DVB-C Standard ausgestrahlt wird. Wir stellen unseren Kunden über unsere Hochleistungs-Datenautobahn skalierbare Bandbreiten bis 1 Gigabit/Sekunde zur Verfügung.

KurpfalzTEL Gesellschaft für Telekommunikation mbH

Ansprechpartner: Goran Markovic
Tel.: 06227 / 1715 - 26 | E-Mail: gm@kurpfalztel.net